

profondes transformations, sont cependant destinés à promouvoir le bien d'une manière considérable, il surgit généralement un homme aussi extraordinaire que ces faits eux-mêmes, un homme aux qualités supérieures, aux vertus éminentes, et qui est destiné à donner naissance à ces faits. La raison de ceci, c'est que, de tout temps, après comme avant la chute originelle, les voies de la Providence ont toujours été de sauver l'homme par l'homme, de faire du bien aux hommes par des hommes. C'est ainsi que, dans l'antiquité, parurent à diverses époques Abraham, Moïse, David, et tant d'autres personnages encore ; c'est ainsi que l'ère nouvelle a vu briller d'âge en âge d'illustres individualités, et entre autres la grande figure du Vénérable Jean-Baptiste de la Salle, dont nous sommes heureux de rappeler la mémoire aujourd'hui, à l'occasion du deux centième anniversaire de la fondation des Ecoles Chrétiennes, son œuvre par excellence, et en présence des bienfaits immenses accomplis par cette œuvre.

Le Vénérable de la Salle naquit en 1651,